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2020 年度第一回幹事会開催報告（書面審議） 

 

第一回幹事会は 5 月 30 日に開催予定でしたが、コロナ禍の影響で一同に集まる会合を開

催せず、特別処置として書面審議とし、6 月 14 日までの電子メール・FAX による返信をも

って決議頂きました。結果を以下のとおり報告いたします。 

 

記 

 

第一号議案  前回議事録（案）確認         賛（39）     否（0）  

 

第二号議案  2019 年度校友会決算報告       賛（39）    否（0） 

 

第三号議案  オンラインよる幹事会開催について   可（22）   不可（17） 

       －各幹事の WiFi 環境の調査－ 

                                                  

その他    近況報告など 

              「コロナ禍がいつまで続くのか不安」といった声が多く寄せられた。また

「外出自粛で予定していた旅行をキャンセルした」「テレワークなどで自宅

待機が長くなり“コロナ太り”になった」という声もあった。 

反対に「在宅勤務を利用して自宅で筋トレを始めた」「電車から自転車通勤

へ変えた」「大豆を食生活に取入れ、肝機能が改善した」といった健康維持

に努めている声もありました。仕事関連では「宅配関係の仕事が非常に忙し

くなった」ようです。 

「早くコロナ禍が収束し幹事会・支部総会が開催できることを願っている」

など、収束を願う声が大多数でした。 

以上 

 

 

 

 


